

## DELEGADO DE LA PRESIDENCIA EN OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

### **Teodoro Rincón: "Más de 1.300 millones invertidos en la provincia"**



Teodoro Rincon Huertas, alcalde de Manzanares, es diputado provincial por Unión de Centro Democrático. Ostenta la delegación de la presidencia en los temas relativos a Obras Públicas y Urbanismo. Casado, ingeniero técnico agrícola, habla para nuestra revista sobre las obras realizadas en la provincia, los planes provinciales y nuestro urbanismo.

**C. Real.**—¿Han existido, dentro de la Corporación, posiciones encontradas en el terreno político o, por el contrario, han primado las realizaciones sobre las diferentes posiciones políticas representadas?

¿El entendimiento entre UCD y PSOE ha sido eficaz? ¿Hasta qué punto?

«Las posiciones políticas no influyen en absoluto en la programación de obras públicas de planes provinciales ni de urbanismo. Los planes provinciales se estudian y desarrollan conforme a las necesidades planteadas, con una valoración de sus prioridades y urgencias. En urbanismo la Diputación viene actuando de común acuerdo y como entidad colaboradora con la Delegación provincial y Dirección general de Obras Públicas y Urbanismo.

La elaboración de los planes y sus posteriores modificaciones ha motivado casi siempre confrontación y debate con el grupo socialista, quizá porque han querido ver en ello posiciones electoralistas, pero con las pertinentes aclaraciones, justificación de las necesidades, valoración prioritaria de las mismas, se ha llegado a la conclusión en todos los casos de que los planes provinciales responden a tales necesidades, dentro de las posibilidades económicas disponibles.

De esta objetividad dan buena fe las muchas obras ejecutadas, en ejecución y programadas en municipios con mayoría socialista o comunista y que frecuentemente son de un costo muy elevado.

U.C.D. en la Diputación ha actuado siempre pensando en lo mejor para la provincia de Ciudad Real, sin excepción alguna. Por el contrario el grupo socialista, con bastante frecuencia, ha planteado enmiendas a los programas propuestos que sí podrían calificarse de partidistas y electoralistas, aunque los debates han llevado las aguas a su justo cauce.

Lógicamente en una corporación pluralista tienen que producirse confrontaciones de pareceres, dada la diferente visión política de los distintos partidos que la integran, lo cual no ha impedido a U.C.D., como grupo mayoritario, cumplir fielmente el programa que ofreció en su día al electorado provincial».

#### PLANES PROVINCIALES

**C. Real.**—Recientemente el Presidente de la Diputación provincial manifestaba en una entrevista que, al finalizar el mandato de UCD en la Corporación, ningún pueblo de nuestra provincia estaría sin agua, luz y teléfono. ¿Po-

dría pormenorizar, a este respecto, cuál ha sido la actuación de esta corporación democrática? ¿Qué inversiones se han realizado en los distintos planes provinciales de obras a lo largo de estos años y en qué medida se han cubierto las necesidades básicas en cuanto a saneamiento, conducción y distribución de agua potable, electrificación, instalaciones telefónicas, etcétera?

«Efectivamente es cierto lo manifestado por el Presidente, si bien no en todos los casos las inversiones previstas han solucionado definitivamente los problemas de abastecimiento de agua, debido a que las posibilidades inicialmente previstas de los acuíferos se han visto mermadas considerablemente por la escasa pluviometría de los últimos años».

Las inversiones realizadas o comprometidas durante el mandato de UCD en la Corporación en las Planes provinciales de carácter general, es decir no circunscritos a una determinada comarca de Acción Especial, en obras de Abastecimiento de agua, Saneamiento, Electrificación e Instalaciones Telefónicas, son principalmente las enumeradas a continuación, si bien conviene hacer notar que no figuran las inversiones realizadas para dotar de vehículos contra incendios a los Parques de esta provincia. Asimismo hay que señalar que las cifras que se detallan se han visto incrementadas, en general, a causa de las revisiones de precios y los saldos de liquidación en un porcentaje notable.